



Diputación >> Reuniones de trabajo

La Fundación Secretariado Gitano solicita a la Diputación colaboración para poner en marcha la iniciativa 'Acceder'



Pérez se reúne con los representantes de la Fundación Secretariado Gitano.

El presidente de la Diputación de Granada, Sebastián Pérez, mantuvo un encuentro con miembros de

la Fundación Secretariado Gitano encabezados por su director, Juan Manuel Reyes Campos, en el que

abordaron la posible colaboración en la iniciativa 'Acceder', un programa europeo de empleo que viene impulsando el Secretariado Gitano desde hace 10 años y que ha producido resultados como la incorporación de 50.000 personas al mercado laboral por cuenta ajena, según datos de esta fundación sin ánimo de lucro con más de 30 años de existencia, cuyo objetivo es ayudar a la incorporación social de la comunidad gitana, y para ello articula los programas y proyectos necesarios para que ésta vaya logrando alcanzar una igualdad de oportunidades real que la equipare a la población mayoritaria.